

## **Dukung Kebutuhan Pengairan Pertani, Babinsa Bantu masyarakat Bersihkan Saluran Irigasi**

**Basory Wijaya - LAMONGAN.INDONESIASATU.ID**

Jun 19, 2023 - 14:02



LAMONGAN,-Babinsa Koramil 0812/20 Karangbinangun Serka Agung, bersama warga melaksanakan Gotong-royong membersihkan bendungan untuk saluran irigasi ke persawahan masyarakat yang berada di Desa Mayong, Kecamatan Karangbinangun Kabupaten Lamongan. Senin (19/06/2023).

Saluran irigasi yang berasal dari bendungan merupakan sumber utama pemasok air menuju kepersawahan warga masyarakat, dengan aliran air yang menuju kesawah warga, dengan harapan pengairan ini dapat mengairi tanaman padi agar menjadi subur dan dapat menghasilkan panen yang memuaskan.

Saat ditemui dilokasi, Serka Agung mengatakan bahwa pembersihan saluran irigasi ini bertujuan untuk membantu warga binaan agar saluran irigasi menuju kesawah warga tidak tersumbat, sehingga pasokan air disawah tercukupi untuk tanaman padi.

"Kami bersama perangkat Desa serta warga Desa Mayong membersihkan pintu air bendungan karena kondisinya tersumbat. Kami berharap setelah kegiatan ini, aliran air dapat lancar menuju persawahan warga" ujarnya.

Lebih lanjut ia mengatakan bahwa pembersihan saluran irigasi ini merupakan salah satu upaya khusus untuk meningkatkan produksi tanam pertanian dalam menunjang program ketahanan pangan nasional di Kabupaten Lamongan, khususnya Kecamatan Karangbinangun kab Lamongan.

"Mudah-mudahan air mengalir area persawahan milik petani dengan baik, sehingga sawah menjadi subur dan semoga mendapatkan hasil panen yang memuaskan. Ini juga merupakan salah satu cara kami untuk mendukung program ketahanan pangan Nasional yang digalakkan oleh Pemerintah Pusat maupun TNI AD" ungkapnya.

Sementara Maman, salah satu warga yang berada di lokasi tersebut sangat senang dengan adanya Gotong-royong membersihkan saluran irigasi, karena dengan membersihkan saluran irigasi dapat memperlancar aliran air kesawahnya dan dapat meningkatkan hasil pertanian.

"Kami ucapkan terima kasih kepada Babinsa yang sudah bersedia membantu kami dalam rangka membersihkan saluran irigasi ini, semoga kerjasama ini terus terjalin, sehingga TNI semakin dicintai Rakyat." Pungkasnya. (Pendim0812)